

# 熱いぜ！中体連！

# 生徒会だより

平成28年度  
第2号  
発行：生徒会本部



6月10日から18日にかけて、市中学生連が開催された。どの部にも取り組まれました。今回は、生懸命に集り、活動報告です。楽しそうに見ていただけました。5月23日に、激励会を行いました。この選手会では、最大の目玉となりました。この激励会では、おなかの底から大きな声で、応援しました。体育館の伝統になりました。この応援が、玉川中学校の伝統になりました。この応援が、玉川中学校の伝統になりました。



POSTMANへ受け渡し、海外旅行とともに現地の子供たちへ

今月の6日から実施したアルミ缶回収の協力、誠にありがとうございました。皆さんの協力により、大変たくさんの協力がありました。7kgのアルミ缶が1集まりました。このことから毎月行われる段ボール回収の成果が、今年度も素晴らしい結果です。たけは是非、確認してください。

## アルミ缶・文房具回収



生徒会で、今年もアンケートを実施しました。アンケートの結果、今年もアンケートを実施しました。アンケートの結果、今年もアンケートを実施しました。アンケートの結果、今年もアンケートを実施しました。

## アンケート実施のお知らせ

## 編集後記

皆さん中体連ご苦労様です！  
勝った人も負けてしまった人も良い経験になったのではないのでしょうか。  
三年生は、今回の経験を受験に生かせるよう頑張ってください！また、一、二年生は、先輩の姿を見習い、練習に励んでください。  
次号の新聞もお楽しみに！（鈴木・関・村上）



中体連が今年も大活躍しました。今年も大活躍しました。今年も大活躍しました。今年も大活躍しました。

## 中体連情報